

## ISEK Onlinebefragung

Die Onlinebefragung für unser integriertes Stadtentwicklungskonzept (ISEK) ist abgeschlossen.

Insgesamt haben 226 Teilnehmer/Innen mitgemacht, Fragen beantwortet und ihre Vorschläge und Wünsche eingebracht. Über die Beteiligung können wir, laut Planungsbüro, auf jeden Fall zufrieden sein.

Als nächstes wird die Befragung nun ausgewertet. Die Ergebnisse der Online-Befragung, sowie die fachliche Bestandsaufnahme der Planungsbüros, werden bei einer (hoffentlich in Präsenz) stattfindenden Auftaktveranstaltung den Schauensteiner Bürgern Ende April vorgestellt.

